FRE NTES POLÍTICOS

Carnada electoral. Mario Aburto declaró varias veces que él asesinó a Luis Donaldo Colosio. Reiteró que había actuado solo. Ahora comienza la manipulación. Por decisión dividida del colegiado, estará libre a más tardar en marzo e intentará reescribir las versiones. No deja de ser el asesino, pero le encontraron una buena salida jurídica. ¿Por qué ahora, casi 30 años después? El trabajo de cuatro fiscalías y las investigaciones periodísticas determinaron que se trató de un asesino solitario. Se presagia una cacería electoral de brujas. Aburto saldrá a contar que él no mató a Colosio. ¿Quién maneja los hilos de la historia?

- Desobligados. Eduardo Ramírez, coordinador de Morena en el Senado; Julen Rementería, coordinador del PAN, y Miguel Ángel Mancera, del PRD, además de los líderes de bancada de los otros partidos, tendrán que poner más atención en sus indisciplinados legisladores. En la Cámara alta terminó la moda del "ahí les dejo mi voto, tengo otras cosas que hacer". Los senadores deben cumplir el reglamento y cantarlo en comisiones. Se les acabó el recreo. Dicho en otras palabras, tendrán que ponerse a trabajar, a pesar de que voten sin leer las iniciativas y prefieran pasarse las jornadas lejos de la curul, con un aromático café. Qué pena nos dan.
- Corroídos. La Fiscalía Anticorrupción cumplimentó una orden de aprehensión contra Jerónimo "N", exdirector del Fideicomiso del Lago de Tequesquitengo, quien presuntamente gestionó contrataciones y obras para favorecer a empresas familiares en la época del exmandatario Graco Ramírez. Entrará a proceso por ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias. El exfuncionario fue puesto a disposición del Ministerio Público para posteriormente ser imputado ante un juez. Morelos, gobernado hoy por Cuauhtémoc Blanco, siempre dando cátedra de lo indebido. Corroídos por la pudrición.

De risa. Esta semana se volvió viral una foto de Alejandro Moreno, líder del PRI, durmiendo en un avión. Y las redes se llenaron de memes. El líder nacional del PRI llevó una pizca de alegría a miles de mexicanos, pero no precisamente por su trabajo político, sino por estos somnolientos memes. Y es que, desde el 27 de septiembre, en redes sociales comenzó a circular una fotografía que muestra el profundo sueño de Alejandro Moreno. En su defensa, y sin tomárselo personal, el dirigente argumentó que "ustedes siempre me ven en chinga, pero en algún momento tengo que dormir".

Cuidado. El diputado del PAN, Héctor Saúl
Téllez, rechazó la intención del gobierno
federal de incrementar el impuesto que se cobra
por el ahorro de los mexicanos, al elevar la tasa
de retención del Impuesto Sobre la Renta en los
intereses obtenidos por el ahorro. El legislador
informó que en el artículo 21 de la Ley de Ingresos
2024 se propone una tasa de retención del ISR de
1.48% frente a 0.15% vigente respecto a los intereses
obtenidos, es decir, 10 veces más que la tasa actual
que se cobra por los ahorros de los mexicanos. ¿Y en
la ruta de las elecciones? Mala idea.